



Nafas Sesak, Udin Diantar ke Rumah Sakit

Udin Komarudin - MESUJI.KAMPALAI.CO.ID

Jan 9, 2022 - 17:54



Udin Komarudin, Ketua Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD. JNI) Kabupaten Mesuji.

MESUJI- Memang tidak ada orang yang ingin jatuh sakit. Selain tidak enak, sakit juga membuat tidak bisa beraktivitas. Bila sakit, kita tentu ingin cepat sembuh. Jatuh sakit memang hal yang tidak disukai. Perasaanpun bisa campur aduk, badan lemas, tidak nafsu makan, sedih tidak bisa bertemu teman, saudara, dan tidak bisa beraktivitas.

Tepatnya Sabtu (08/01) pagi sekira pukul 09:00 WIB, Seorang sahabat asal Desa Aji Jaya, Kecamatan Simpang Pematang terpaksa harus diantarkan Supardi ke RSUD Ragab Begawe Caram. Ia adalah Udin Komarudin Jurnalis Indonesia satu, dan Juga selaku Ketua Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD.JNI) Kabupaten Mesuji.

Menurut Supardi, sebelum diantarkan ke RSUD, dirinya ditelpon, dengan nada tergesa-gesa, meminta dibantu antar ke rumah sakit,

"Saat ditelpon, terperanjatlah, karena tak biasa, nada tergesa-gesa, dan meminta diantar ke rumah sakit. Tak lama, pas sampai dirumahnya, karena memang jarak Desa Simpang Pematang dan Desa Aji Jaya berdekatan, udin sudah siap bergegas, menunggu, dengan nafasnya yang sesak," ujar pardi Kepala Biro Merpati Nusantara.

Sesampainya di Ruang IGD (instalasi gawat darurat) di RSUD RBC. Lanjutnya, berjalan dengan baik, pelayanan yang cepat tanggap. Pasien langsung dilakukan pemeriksaan secara intensive.

Saat ini Kondisi Udin Komarudin (Jurnalis Indonesia satu atau Ketua DPD JNI) Mesuji sudah mulai membaik. Ia mengucapkan banyak terimakasih atas dukunga serta Doanya dari para Sahabat se-profesinya.

"Sakit itu, gak enak. Jauhi hal yang memang gak perlu dilakukan, tanpa kecuali. Terimakasih sahabatku se-profesi. Terimakasih juga untuk Pak Kadis Bapelitbang serta Direktur RSUD dr. Hotmaida Verawati semoga sehat dan sukses selalu," harapnya. Penuh totalitas kesehatan dalam dirinya.
(Supardi/Sainal)